
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 18-08763
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Stromtankstellen für E-Pkws an Straßenlaternen
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
08.08.2018

Beratungsfolge: Status

Bauausschuss (zur Beantwortung) 21.08.2018 Ö

Sachverhalt:

Im Östlichen Ringgebiet gibt es seit diesem Jahr im Rahmen eines Pilotprojektes mit 
BS|ENERGY zwei Stromtankstellen für E-Pkws an Straßenlaternen.

Dazu fragen wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist das Projekt konzipiert (Bedarfsanalyse, Standorte in Braunschweig, Dauer, 
Evaluierung etc.)?

2. In welcher Weise wird dieses Projekt beworben?

3. Wie viele Pkw mit E-Antrieb sind zur Zeit in Braunschweig zugelassen?

Gez. Uwe Jordan

Anlagen: keine


